



# みのしま

令和4年4月22日  
有田市立箕島小学校  
第6号

## あいさつは心と心をつなぐ鍵

今年も、児童会役員が月・水・金曜日の朝の児童が多く登校時する時間帯に「あいさつ運動」を実施しています。児童会や各学級・学年のさまざまな取組の成果が出て、箕島小学校の多くの児童が、元気に挨拶ができるようになってきました。朝、道を歩いている地域の方や、学校へいらっしゃるお客様へも、きちんと丁寧に挨拶をする姿をよく見かけます。また、横断歩道を渡るとき、止まってくれた車に、きちんとお辞儀をしている子どもも増えています。

挨拶は最も手軽なコミュニケーション手段です。「おはよう」「こんにちは」「ありがとう」「さようなら」... 声をかけた方も、かけられた方も、「良い気持ち」になり、心と心がつながったように感じます。子どもたちが将来、社会に出たときも、挨拶ができなくては困ります。

箕島小学校では、子どもたちも、教職員も、挨拶のさらなる向上を目指して取り組んでいきます。ご家庭でもよろしくお願いいたします。

### TEAM MINOSHO ☆ ONE TEAM



児童会役員、朝の挨拶運動  
いつも笑顔で「おはようございます」



正門では箕島の制服を着た  
「飛び出し坊や」がお出迎え

あいさつのできる 箕島小学校    いじめのない 箕島小学校    うつくしい 箕島小学校    えがおいっぱい 箕島小学校    おもいやりのある 箕島小学校

### 児童会目標 みんなの合い言葉 箕小の「あ、い、う、え、お」



### ～学び合う学校～

### 授業風景

